



NOTA DE PRENSA N° 038– 2012-GRC/GSRJSI-OCOMyRR.PP.

El viernes 31 de mayo

Inauguran CS de Morro Solar en Jaén

Después de las coordinaciones hechas por la Gerencia Sub Regional Jaén-San Ignacio con el CLAS del centro de salud de Morro Solar se acordó el viernes 31 de mayo a las 10:00am inaugurar los nuevos ambientes del segundo módulo y equipamiento de este nosocomio de Jaén.

Wilson Baca Altamirano, Gerente Sub Regional informó que este proyecto era de su suma importancia realizar porque constituye el anillo de contención del hospital de Jaén por lo que esta nueva infraestructura fortalecerá su capacidad resolutive que estaremos inaugurando el 31 de mayo próximo.

El presidente regional, Gregorio Santos ha puesto especial interés en mejorar los servicios de salud y este proyecto va a ayudar en ello y más aún sabiendo que en los meses siguientes se iniciará la construcción del Hospital II-2 de Jaén con una inversión que supera los 70 millones de soles.

Se sabe que en la actualidad de acuerdo a sus posibilidades han tratado de adaptarse a la reducida infraestructura con la que cuentan. Julia Figueroa Sampertegui, gerente (e) del Clas señaló que el beneficio no solo será para el personal de salud, sino también para la población que llega hasta este centro de salud para ser atendido.

A esta obra se le denomina, “Ampliación del Centro de Salud de Morro Solar-Jaén” y lo culminó el Gobierno Regional de Cajamarca vía la Gerencia Sub Regional Jaén-San Ignacio con un presupuesto que está bordeando los 900 mil soles aproximadamente.

Mayo 02 del 2013

Jr. Tahuantinsuyo N° 765 Jaén

Email: gerenciajaen-sanignacio@hotmail.com

Pág. Web: jaen.regioncajamarca.gob.pe

Oficina de Comunicaciones

Teléf. N° 076-432850

Cel. 961564292 –RPM # 434325